
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２８１０回・２８１１回例会 休会 （祝日振替） 

第２８１２回例会 ２０２５年５月１５日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

君が代・ロータリーソング           奉仕の理想 

5 月結婚祝                中野親睦委員長 

渡辺良一（11 日） 野口美津夫(15 日)  

小川勝之(31 日) 

5 月誕生祝            

戸賀崎千夏（7 日） 

会長の時間                       大作会長 

本日も皆様のご出席ありがとうござ

います。先月 20 日に開催されたカラオ

ケ歌謡祭、そして 24 日の夜間例会、親

睦ゴルフでは、皆様のご参加ありがと

うございました。 

5 月 10 日に春日部 RC 創

立 60 周年式典がパレスホテ

ル大宮で開催されました。当

クラブも次年度、創立 55 周

年を迎え、9 月 15 日に同じパ

レスホテル大宮で周年記念式典を行い

ます。今回の春日部の周年出席は、実

行委員会のメンバーも多くいましたの

で、当日をイメージしながら良いシミュレ

ーションとなりました。 

また、先月 30 日には、55 周年の実行委員会が開催さ

れ、式典の招待者リストの大枠、予算、セレモニー、懇親

会、二次会のセッティングなどについて話し合いました。

富岡 RC や中歴北区 RC からも数十名の参加を見込んで

おります。盛大に開催されることと思いますので、皆様の

ご出席を宜しくお願い致します。 

 

幹事報告                         鈴木幹事 

 7 月 12 日（土）・13 日（日）の 2 日間に開催される

「杉戸夏まつり」の実行委員会より、協賛のお願い

が届いております。 

 8 月 2 日（土）・3 日（日）の 2 日間に開催される「古

利根川流灯まつり」の実行委員会より、賛助金の

お願いが届いております。 

 5 月 28 日（水）ココティすぎとにおいて開催される

「第 1 回古利根川流灯祭り実行委員会」開催の案

内が届いております。 

 地区事務所より、2025 年 6 月 27 日（金）18:30～

フレンディアにおいて開催される「解団式・懇親会」

の案内が届いております。 

5 月理事会報告                   大作会長 

6 月例会予定 

 6 月 

5 日 結婚誕生・会員卓話        （さいしん例会場） 

12 日 雑誌紹介                    （和泉屋） 

19 日 年度実績報告・クラブ協議会    （ココティすぎと） 

26 日 →6/25 親睦バス旅行（静岡方面・米山記念館） 

 春日部 RC 創立 60 周年式典について 

5 月 10 日（土） 15:30 点鐘 パレスホテル大宮  

登録料 10,000 円は当日幹事が集金致します。 

 杉戸 RC 創立 55 周年記念について 

9 月 15 日（月・祝）パレスホテル大宮 

登録料：10,000 円（杉戸 RC 会員の設定） 

中歴北区 RC・富岡 RC 各クラブ 10 名以上出席予定 

地区役員、第 6 グループ会長幹事 

米山・青少年交換学友、など 100～150 名の招待 

 次年度地区補助金事業について（下津谷エレクト） 

   南中学校にアーカイブルームに設置する看板、 

各教室に設置する電波時計 20 台を寄贈 

4/28 申請済み（申請書・MOU） 



 財団奨学生について 

   昨年応募があった浦田日和さんから再度応募あり 

   グローバル補助金を利用した奨学金を希望 

   5 月 9 日締切りに合わせて申込済み 

 5/29（木）春日部西 OPEN 癒し例会について 

→15 名で登録済み 

 6/25（水）親睦バス旅行について 

登録料：10,000 円（静岡方面・米山梅吉記念館） 

 5/22（木）青少年奉仕卓話 山田 託也（青少年交

換委員長 越谷 RC）・学友が来訪予定 

 6/22（日）春日部青年会議所創立 60 周年記念式典

の案内 出席者：大作会長 

 カラオケ歌謡祭決算報告 収益金 202,695 円 →社

会福祉協議会（フードバンク・12 月クリスマス寄付） 

雑誌紹介                         郡嶋会員 

雑誌紹介も今回を含めて残り 2 回

となりました。今日も頑張って務めた

いと思います。本日は、前任の田中

啓司さんと会社で偶然お会いしまし

て、「先日の親睦ゴルフではお世話に

なりましたと皆さまにお伝えください」と言っておりまし

た。今日はどうも腰が痛いと言っていましたが、お元気

にしているようです。 

 P.5 RI 指定記事 RI 会長メッセージ 

今月の RI 会長メッセージは、青少年プログラムに

参加した方の寄稿文を紹介しています。交換留学

生としてオーストラリアに派遣された彼は、現地の

RYLA 研修に参加していました。「床に広げた大き

なシートの上に立ったまま、誰も下りることなくシ

ートを半分に折る方法を見つけなさい」という課題

について、簡単そうに思えたが、実は、チームワ

ークと機敏性、そして絶えずコミュニケーションが

求められる課題だと分かりました。シートのスペー

スがどんどん狭まる中で、上に乗った誰一人も取

り残さないことを自主的に決めました。そして、試

行錯誤をして、最終的に皆で協力し全員一緒に課

題をクリアしました。すると、参加者の一人が、「社

会でも同じ、課題が生じても、誰かを置き去りにす

るのではなく、皆が参加できる方法を見つけること

が大切なんだ」とこの体験の神髄を見事に捉えて

いました。 

青少年プログラムを成功に導くのは、その可能性

を信じてくれるロータリー会員が必要です。どうか

青少年プログラムを支援してくださいと締めくくっ

ています。 

 P.7 月間特集記事 特集 ミライへの扉を開く 

日本ではスマートフォン

の普及が進む一方、特に

若者世代のパソコンやタ

ブ レ ッ ト の 所 有率 が 低

下。子供の約 5 割が学校

以外で日常的にパソコンを使っておらず AI（人口

知能）などが経済成長をけん引するデジタル時代

の人材育成で、世界に大きく後れをとる可能性が

懸念されています。地域を巻き込んで、デジタル

先進都市をつくろうと活動を進める、東京八王子

RC の記事が載っています。 

 八王子 RC は、今まで小中高生を対象とした教育

事業に注力していました。理科教材提供事業で縁

のできた八王子教育委員会から「未来を見据え、

デジタル教育を推進したいが、どのような形ならロ

ータリーから援助が受けられるか」と問い合わせ

があったそうです。 

 2020 年から必修となったゲームのプログラミング

の様子を市内の小学校で見学。小学生が、自ら

設定を考え、キャラクター、背景、BGM まで工夫し

て、遊ぶ人が楽しめるかどうかを考えながら夢中

で作品を作っていました。知識の詰め込みではな

く創造していくという、デジタル時代の核心に触れ

た思いだったと書かれています。 

 学校の新学期は 4 月、ロータリー年度は 7 月で各

年度の会長方針で継続できるか分からない。過

去に実施した高校生向けの SLP 事業（ソーシャ

ル・リーダーシップ・プログラム）の他、プログラミ

ングコンテストを決断し、当面の予算は、会員や

有志かあの寄付を募り着手をしました。 

 第 1 回プログラミングコンテストは、中学生以下を

対象とし、市内数校から 34 件の応募があり、地元

の高専の教室で開催。子ども達が自ら考案したオ

リジナル作品に大きな感動を覚えたが、狭い教室

での発表から、今のままでは活動自体も大きく育

たないのではと危機感を抱いた。 



 2022 年の第 2 回でも、84 件の応募がありながら

狭い教室での発表会となり、東京八王子 RC の真

価を問われる事態と奮い立ちました。 

 2021 年第 1 回プログラミングコンテストの開催か

ら、2023 年第 3 回の開催に先立ち、より大きな事

業に発展させるため、商工会議所に協力を仰ぎ

実施組織の法人化を決意し「八王子デジタル教育

支援協議会」を立ち上げました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第 4 回大会は応募 840 件、大学生以下（U22）学

生部門を新設、などプロコンの充実と発展、安定

した運営のため、さらなる支援企業の獲得が重要

となる。会員企業数を目標 300 社に拡大する予定。 

 何かを成そうと思えば、夢を大きく描き、小さな一

歩を踏み出すことが重要。種をまかねば芽はでず、

芽が出ても、小さな鉢では大きく育ちません。ロー

タリーの枠に閉じこもっていては、いつか限界が

来ます。大きな夢に見合った鉢を用意し大きな活

動へと育てていきたい、と書かれています。 

 P.20 よねやまだより「来て良かった日本。技術で

結ぶ未来」 原子力分野の研究者になることが夢

で台湾に留学する予定だったが、留学生へのサ

ポートが手厚いことなどで日本に進学を決めたカ

レンさんの留学記事が掲載されています。 

 P.24 海も国境も言語も超えた宝の海プロジェクト 

創立 70 周年記念事業を機に市の海洋教育を力

強くサポート、事業の様子が書かれています。 

 P.27 越谷 RC「教室不足の会長へ思いを一つに」 

 縦 P.19 卓話の泉「睡眠は大事」 

 縦 P.4 第 2690 地区 IM 特別講演要旨 

企業・組織におけるメンタルヘルスはなぜ大事か 

杉戸 55 周年実行委員会報告          野口会員 

 杉戸 RC 創立 55 周年記念式典

について実行委員会が行われまし

た。本日欠席の栗原実行委員長に

代わりご報告致します。開催日

は、2025 年 9 月 15 日（月）敬老の

日の祝日となります。場所は、パレ

スホテル大宮、当日の招待予定者は、パストガバナー、

地区役員、近隣の会長幹事、中歴北区 RC、富岡 RC、

150 名くらいの規模となる予定です。 

 先日 10 日の春日部 RC60 周年記念式典も同じパレ

スホテル大宮でしたので、実行委員会のメンバーも下

見を兼ねて出席をして参りました。 

 中歴北区 RC や富岡 RC の皆様はホテルに宿泊をす

るので、その接待として二次会、もしくは前夜祭を設え

なければならないかと思います。皆様のご協力をお願

いしますが、次回の実行委員会が 22 日にありますの

で、決定事項は随時お知らせしたいと思います。 

 春日部RCの周年は、会員ほぼ100％の出席でした。

遠方からお客様を大勢招待しますので、こちらも礼を

尽くして 100％でお迎えしたいと思います。皆様の出席

のご協力を宜しくお願い致します。 

6/25 親睦バス旅行について     中野親睦委員長 

 先月 24 日開催の親睦ゴルフで

は、OB 会員を含めた大勢の参加

をいただき過去最大の 6 組のコン

ペとなり盛大に開催することができ

ました。その後の夜間例会でも、大

変盛り上がり楽しい懇親会となり感

謝致します。 

また、6 月最終例会として、6 月 25 日（水）には、静

岡方面（米山梅吉記念館）の親睦バス旅行を企画して

おります。 

恒例の細井観光バスの大型をチャーターしておりま

すので、ゆったりと過ごせるとお約束します。また、トイ

レ休憩できるとことはすべて寄り、皆様にトイレの心配

はおかけしません！昼食は、沼津港の飲食街で自由

に食事ができます。帰りは海産物や干物などお土産も

豊富にありますので、ご家族も楽しめると思います。 

都合により、25 日水曜日の決行となり申し訳ありま

せんが、大勢の皆様のご参加をお待ちしております。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

杉戸 RC55 周年記念式典について      関口会員 

 先程、野口会員からも報告があ

りましたが、9 月 15 日（月）敬老の

日にパレスホテル大宮で周年を開

催します。登録料をいただき遠方

からもお客様を招待するわけです

から、こちらも全員出席で迎えた

いと思います。杉戸クラブの会員と家族には、登録料

を抑えてご案内しますので全員の出席をお願いします。 

 先日、記念講演のオファーに栗原実行委員長と昌平

高校の城川学園長（前校長）に会って来ました。40 分く

らいの持ち時間でお願いしましたら快く承諾をいただき

ました。 

 サッカーや野球など活躍をしている昌平高校ですが、

毎年大勢の優秀な選手が入学してくるそうです。野球

は、入学するとすぐに活躍する選手が分かるそうです

が、サッカーは、同レベルで入学して選手として差がつ

くまで数年かかるそうです。昌平高校が各部活動で活

躍する様を見て来た城川学園長の話は大変興味深く

面白いと思いますので皆様楽しみにしていてください。 

 

 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

35 17 18 0 （10） 77.14% 

大作会長： 今日も暑いです。 

鈴木幹事： お急に暑くなりますので、身体に気をつけま

しょうね。 

関口会員： 春日部 RC60 周年ご出席ご苦労様でした。9

月 15 日杉戸 RC55 周年全員の出席お願い致します。 

大作（忠）会員： 最近、大気汚染の改善が進んできまし

たが、その関係もあって紫外線が倍化しているとの事。

紫外線対策も怠らない様に！ 

武井会員： 郡嶋会員さん、雑誌紹介ご苦労様です。 

落合（喜）会員： 良い季節と成りました。これからは暑く

なりますので体調管理をしっかりと心掛けないと熱中

症になるので充分注意しましょう。高齢者は特にネ。 

郡嶋会員： 先月、4 人目の孫が生まれ、日に日に成長

する様を見ています。今月末、自宅に帰るとのこと、も

っと居てもいいのに。 

中川会員： 先日はカラオケ歌謡祭ご協力頂きありがとう

ございました。お陰様で福祉協議会に 202,695 円寄付

出来ました。 

田中会員： 雑誌紹介ありがとうございます。 

野口（美）会員： 明日は今年度最終の地区の委員会へ

行ってきます。一年間色々勉強させて頂きました。 

下津谷会員： 5 月 10 日に春日部 RC60 周年式典が行

われました。9/15 開催の杉戸 55 周年式典と同じパレ

スホテルです！いいイメージトレーニングになりました。 

細井会員： 結婚誕生の方おめでとうございます。 

渡邉（克）会員： 本日も雑誌紹介ありがとうございます。 

矢島会員： 春日部 RC60 周年に出席、杉戸 RC55 周年

全員の参加を。 

真中会員： 5 月から職場へ復帰することになりました。も

う少し RC に居られそうです。 

中野会員：折原（弥）会員：真中会員：中野会員 

スマイル本日投入額 ２２，０００円 

スマイル累計額 ７０７，８００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


